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 قواعد وضوابط النشر

الفرنسية والإنجليزية، تعنى المجلة بمجالات القانون والادارة والرصد و السياسة، تنشر باللغات: العربية، 

 على أن يلتزم أصحاب المقالات بالقواعد الآتية: 

تتضمن الورقة الأولى العنوان الكامل للمقال، اسم الباحث ورتبته العلمية والمؤسسة التابع لها )قسم،  -

 كلية، جامعة(، هاتف، فاكس، عنوان البريد الالكتروني. 

مقال مع ملخصين للمقال، الأول بلغة المقال والثاني بالغة تتضمن الورقة الثانية العنوان الكامل لل-

 الانجليزية )الملخص باللغة العربية إجباري إن لم تكن العربية لغة المقال(.

يجب أن تكون المادة المرسلة للنشر أصيلة ولم يسبق نشرها ولم توجه للنشر في جهة أخرى. ألا يتجاوز  -

( صفحة بما في ذلك قائمة المراجع والهوامش 15ولا يقل عن ) ( صفحة25حجم البحث على أكثر تقدير )

 والجداول والأشكال والصور. 

بالتدقيق بين الأسطر، أما  سم  1، بمسافة 12حجم   Simplified Arabic تكتب المادة العربية بخط -

 . 12حجم Times New Roman  الخط اللاتيني فبنوع

سم رأس وأسفل الورقة.  1.25،  ( سم2الأربعة )العليا، والسفلى، واليمنى، واليسرى( )هوامش الصفحة -

 سم.  25سم العلو  13حجم الصفحة: العرض 

 تضبط الجداول والأشكال مرقمة ومعنونة وفقا لهوامش الصفحة آنفة الذكر. -

 لترتيب. ، على أن تعرض في نهاية المقال با note de fin يرقم التهميش بطريقة آلية-

يراجع البحث مراجعة لغوية دقيقة جدا من طرف الباحث قبل إرساله للترشيح للنشر في المجلة. إذا كانت -

المادة المقدمة للنشر مداخلة في أحد الملتقيات أو المؤتمرات العلمية فإنه يتعين على المؤلف أن يذكر 

 اخلة. تاريخ انعقاد الملتقى أو المؤتمر وكذا العنوان الأصلي للمد

 ملاحظات عامة :

تخضع كل الأبحاث والدراسات للتحكيم السري لتقرير مدى صلاحيتها للنشر وتلتزم المجلة بإخطار -

 أصحابها بالنتيجة. يجوز للمجلة إدخال التعديلات التقنية اللازمة قبل نشر المادة المقبولة.

بالضرورة آراء هيئة التحرير أوسياسة ما ورد في هذا العدد يعبر عن آراء الكتاب أنفسهم، ولا يعكس  -

 الحقوق و العلوم السياسية وجامعة ابن خلدونكلية 



ترحب المجلة بالمشاركات ذات العلاقة بالقانون والتشريعات البيئية في جميع فروعها العلمية، عبر -

 https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/151 البوابة الجزائرية للمجلات العلمية :
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Publishing rules and regulations: 

The revue is concerned with the fields of law, administration, monitoring and politics, 

published in Arabic, French and English. 

- The first paper includes the full title of the article, the name of the researcher and his 

scientific rank and institution (department, college, university), telephone , fax, e-mail address. 

- The second paper includes the full title of the article with two abstracts of the article, the 

first in the language of the article and the second in the English language  ( the summary in 

Arabic is mandatory if not the Arabic language of the article. 

- The material sent for publication must be authentic and has not been published and has not 

been published in another place. The search should not exceed a maximum of 25 pages and 

not less than 15 pages, including a list of references, margins, tables , shapes and images. 

- The Arabic text is written in a 12-minute simplified Arabic font, 1 cm in line between lines, 

and the Latin font is Times New Roman size 12. 

- Four page margins  ( upper, lower, right, left) (2) cm, 1.25 cm head and bottom of the sheet. 

Page size: width 13 cm height 25 cm. 

- Tables and shapes are numbered and labeled according to the margins of the above page. 

-Note de marginalization in a mechanical note de fin, to be displayed at the end of the article 

in order. 

- The research will review a very precise linguistic review by the researcher before submitting 

it for publication in the journal. If the material submitted for publication is an intervention in 

one of the scientific conferences or conferences, the author must mention the date of the 

forum or conference as well as the original address of the intervention. 

General Notes  :  

All researches and studies shall be subject to secret arbitration to determine their suitability 

for publication and the magazine shall notify the owners of the result. The journal may make 

necessary technical amendments before publication of the accepted material. 



- The contents of this issue reflect the opinions of the writers themselves, and do not 

necessarily reflect the views of the editorial board or the policy of the Faculty of Law and 

Political Science and Ibn Khaldun University 

- The magazine welcomes the contributions related to environmental law and legislation in all 

its scientific branches through the Algerian Scientific Journals Portal : 

https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/151  
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 الافتتاحية

يسر هيئة تحرير مجلة البحوث العلمية في التشريعات البيئية أن تزف إلى قرائها هذا 
العدد الجديد الذي يتضمن مقالات متخصصة في التشريعات البيئية والمواضيع 

 المتعلقة بحماية بيئة الانسان..

فقد حوى العدد مقالات متخصصة عكف اصحابها على دراسة اشكاليات 
 اية البيئة..جديدة ومتجددة تخص حم

واذ تحرص هيئة التحرير على الانتظام والاستمرارية فإنها تدعو الباحثين 
الجادين الى الكتابة والتجديد في المواضيع ذات الصلة بميدان التشريعات 

 البيئية
 

 رئيس التحرير
 أ/د عجالي بخالد
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